

Gugelfuhr Donnstetten

2. + 3. August 2014

Es war wieder „a rechte Gugelfuhr“ mit unserer Gugelfuhr: Das Wetter war leider sehr wechselhaft, hielt aber den Himmel dicht während der Aufführungen des Straßentheaters. Insgesamt waren wir auch sehr mit dem Besuch zufrieden!

Eine der Besonderheiten ist immer wieder die Seniorekapelle des Musikvereins Harmonie, die mit sehr angenehmer Lautstärke und vielen bekannten Volksweisen unterhalten, so dass etliche aus dem Publikum mitsingen.



Die besondere „Spezialität“ des Dorffestes jedoch ist das „Straßentheater“: Fünf Gemeinschaften von Straßen haben sich in Donnstetten zusammengetan, um jedes Jahr etwas aus der Vergangenheit vorzuführen; diesmal war ein „Hochzeitszug und –fest vor etwa 100 Jahren“ das Thema. Sonst können das auch mal alte Handwerke, bäuerliches Brauchtum oder ein Ereignis aus dem Ort sein.



Ein Brautwagen mit Aussteuer gehört natürlich dazu:



Ebenso wie der Brautwalzer...



Auch ein „lebendiges“ Geschenk war willkommen, war der Stall doch oft genug recht leer.



Die „Flekarätsche“ mussten natürlich auch ihre abfälligen Bemerkungen machen.



Zum „Heimsingen nach der Feier formiert sich nochmals der Hochzeitszug...



Vertauschte Rollen bei unserem Pfarrersehepaar...



„swar halt doch ein schönes Fest...!“

Am Ende sind alle zufrieden!